



◀ 一階ホール壁画前で

若葉の青さが目にしみる季節、先日オープンしたばかりの「広域交流センター」をお訪ねしました。美術館を思わせるようなレンガ色の建物に入ると、明るく広々と

した展示交流ホールがひらけ、談話室や資料室と壁がなく続いているのでのびとした雰囲気が感じられます。製作費六百万を要したとあります。研修室はもちろん、映写室、教材準備室などの内部設備も素晴しく、大型テレビ、ビデオ、O.H.P.、現像設備など、フルに活用すれば、どんなに充実した研修ができることでしょう。ホールに続く講堂は、ちょっとした講演会や発表会に適する感じ、軽いスポーツができる「美術工芸室」はユニークな価値あるものです。ただ、せつ

かくの窓が、設計上屋外でしか使えないというのは残念でした。立派な託児室もありましたが、部屋があるだけではどうにもなりませんね。やはり女性の社会参加には少しハンディがつきそうです。福祉センターと隣接しているせいでもないでしょうが、身障者の設備は整っていて、専用エレベーター、非常用スベリ台など、私は初めて見せていただきました。県内六回定期制・通信制高校県北総体が、開会式では、市長の祝辞などがあつた後、同校生徒会長の成田貴さんが歓迎の言葉を述べ、つづいて選手を代表して富樫茂樹さんが力強く選手宣誓をしました。競技は卓球など三種目でしたが、各試合に熱戦を展開。また、選手



がんばれ、働きながら学ぶ若者たち

(県北定・通制高校総体)

働きながら学ぶ若者の祭典「第二十五回定期制・通信制高校県北総体」が、

先月二十三日、大館東高校を主会場に開かれました。午前九時半に始まった開会式では、市長の祝辞などがあつた後、同校生徒会長の成田貴さんが歓迎の言葉を述べ、つづいて選手を代表して富樫茂樹さんが力強く選手宣誓をしました。競技は卓球など三種目でしたが、各試合に熱戦を展開。また、選手

ここにちは保健婦です

小児マミ ボリオ生ワクチン



ボリオ生ワクチンは、生後三ヶ月から四十八ヶ月の間に二回飲みます。二回の間隔は、六週間以上離れていれば少々間があいてもかまいませんが、完全に免疫をつくるために必ず二回受けようとしてください。

ワクチンは甘いシロップ液になつており、少量を小さなビペット（またはスプーン）で飲めばよいので、吐くことはありません。

ワクチンを飲むことによって、その中に含まれているウイルスが腸の中で増え、腸に免疫ができるのです。腸内でウイルスが増えると、当然、大便に混ざって排せつされます。ボリオ生ワクチンは、その地域全体を免疫にする集団接種の方法が採られており、わが国ではここ二十年近くボリオの流行はありませんが、安心は禁物。この状態を維持するためにも、二回の接種は忘れずにしておきましょう。



① 田口裕子さん
(鉄砲場)

「おじやまします」ママさんレポーター



われらが町内 わがグループ

～婦人の家 すみれ会～

No.52



キヤクッキー、漬け物などを持ちよりお茶を飲みながら世間話に花を咲かせるのも楽しみのひとつになっています。

「汗を流すことで健康に自信が持てるようになったし、若返り法のひとつにもなっています」と最年長で会長を務める小林周さんは話します。

今は初の他流試合として、来年春の市民卓球大会を目指してハリキッテ練習に励んでいます。